

<b>Medio</b>	El Llanquihue de Puerto Montt
<b>Fecha</b>	13/12/2016
<b>Mención</b>	Montes pide que vayan a la cárcel. Habla Fernando Montes SJ, ex rector de la UAH.

El sacerdote y ex rector de la Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes, le pidió ayer a la ministra vocera de Gobierno, Paula Narváez, que vaya a Punta Peuco a ver la situación en la que se encuentran 116 condenados por delitos de lesa humanidad. "Me gustaría que vaya y vea a una persona con Alzheimer muriéndose y vea si se están respetando sus derechos", afirmó el sacerdote en declaraciones a La Segunda. El ex rector valoró las declaraciones del ministro Campos, en orden a evaluar la posibilidad de que enfermos terminales puedan salir de los penales. "Me parece que es más preciso de lo que es la vocera", agregó Montes sobre el tema.